

Las becas alRaso que apoya Diputación beneficiarán en su 24ª edición a 10 estudiantes de Bellas Artes

La diputada Pilar Caracuel ha señalado que “la institución provincial seguirá fomentando el desarrollo personal de los jóvenes artistas”

martes 18 de junio 2024



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto a la concejala de Cultura del Ayuntamiento de El Valle, Cristina Zarco, y el profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, Víctor Borrego, ha presentado la residencia artística alRaso 2024. Esta iniciativa, que celebra su 24ª edición bajo el título “Entre una mano y la otra”, ofrecerá 10 becas de residencia para estudiantes de arte en el municipio granadino de El Valle (Valle de Lecrín), abarcando las localidades de Saleres, Melegís y Restábal, del 1 al 31 de julio, con la finalidad de favorecer la creatividad de estos estudiantes.

Caracuel ha indicado que “estas becas representan una oportunidad única para que los estudiantes de arte puedan sumergirse en un entorno que no solo enriquece su formación académica, sino que también les permite conectarse con la naturaleza y la comunidad local. La Diputación de Granada seguirá apoyando este proyecto que fomenta la creatividad y el desarrollo personal de los jóvenes artistas”.

Por su parte, la concejala de Cultura de El Valle, Cristina Zarco, ha señalado que “es una oportunidad para que los becados disfruten del arte en un lugar idílico en pleno contacto con la naturaleza, algo que sin duda favorece su creatividad e inspiración. A la vez, se genera una interacción con el agente local y se crea un vínculo entre estudiantes y sociedad, por lo que seguiremos apostando por esta iniciativa”.

Por último, Víctor Borrego, director de este proyecto, ha añadido que “son unas becas con mucha trayectoria. Por poner un ejemplo, 10 antiguos becados que pasaron por aquí hoy en día son profesores de Bellas Artes y otros muchos, artistas de prestigio reconocido”.

alRaso 2024 es una propuesta docente y cultural que nació en la Facultad de Bellas Artes de Granada con el objetivo de proporcionar a los estudiantes de arte un entorno natural y rural idóneo para el desarrollo de su actividad creativa. Este programa promueve la concentración, el intercambio de ideas, y un contacto más directo entre el arte y la sociedad.

Las becas están dirigidas a todos los estudiantes matriculados en Escuelas o Facultades de la Universidad de Granada o de otras universidades que desarrollen su actividad en disciplinas como pintura, escultura, dibujo, fotografía, cine, diseño, arquitectura, música, danza, o escritura, entre otras.